



Abg. Eduardo del Pozo
CONCEJAL
MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

OFICIO No. 379-EP-2014

Quito, 24 de noviembre de 2014

Doctor
Mauricio Rodas
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE MESA

Presente.-

De mi consideración,

Los Medios de Comunicación nacional y extranjeros y las redes sociales han comentado elogiosamente la participación del equipo sueco de carreras de aventura que intervino en el Mundial de Aventura Ecuador Huarasinchi 2014 en días pasados, relievando de manera especial su calidad humana y deportiva, al haber sacrificado la puntuación de la competencia por salvaguardar la vida y proteger el bienestar del perrito llamado Arthur.

Este hecho debe constituir un ejemplo para los jóvenes deportistas y para su formación humanística de reconocimiento de los valores que debe tener la sociedad frente a la protección y bienestar animal y una lección de cómo tratar a los animales abandonados.

Con el antecedente expuesto y amparado en el artículo 47 de la Ordenanza Metropolitana No. 0224 solicito la "Declaratoria de Ciudadano Honorario" a los miembros del equipo sueco de carreras de aventura Peak Performance antes indicado, acompañando la documentación respectiva y la nómina de las personas para quienes solicito la declaratoria de la referencia:

- Mikael Lindlord - capitán
- Bjorn Lans - miembro
- Simon Niemi- miembro
- Staffan Bjorklund- miembro
- Karen Lundgren- miembro
- Jenny Hansson- miembro
- Helena Lindnord- miembro

Con testimonio de especial consideración.

Muy atentamente,

Eduardo del Pozo
Concejal Metropolitano de Quito
Presidente de la Comisión de Ambiente



Peak Performance Team

Carrera de Aventura

Suecia

Miembros:

- Mikael Lindlord Capitan
- Bjorn Lans
- Simon Niemi
- Staffan Bjorklund
- Karen Lundgren
- Jenny Hansson
- Helena Lindnord

Contactos:

Capitán

Mikael Lindnord

+46 70-698 07 59

mikael@hcadventure.com

Relaciones Públicas

Jeanette Francke

+46 70-559 26 31

Jeanette.Francke@peakperformance.se

Reseña de los miembros del equipo



DATE OF BIRTH 1976/09/24
PROFESSION Adventure racer
BORN IN Sodertalje, Sweden
LIVES IN Ornskoldsvik, Sweden

MIKAEL LINDNORD

TEAM CAPTAIN

Mikael "Multi-Mike" Lindnord, is well recognized as one of the earliest Swedish Adventure Racers based in Ornskoldsvik, Sweden. Fell in love with the sport 1997 and have after that traveled the world for over 17 years collecting experiences racing in the AR WorldSeries.

Uncountable miles and hours of training and racing, Mikael is still determined to keep working hard towards future victories and adventures.



DATE OF BIRTH 1972/07/19
PROFESSION Professional
physiotherapist
BORN IN Bollnäs, Sweden
LIVES IN Bollnäs, Sweden

BJÖRN LANS

TEAM MEMBER

Björn started his sports career young with orienteering and crosscountry skiing. He excelled in ski-orienteering as a teenager and competed with the Swedish National Team for over a decade. In 1996, he was crowned double World Champion in ski-orienteering.

In the late 90, he changed focus to adventure racing and was original Peak Performance member from the 1998 years team in Ecuador.

Björn is a physiotherapist by profession and works as head of the swimming and Sports Center in Bollnäs.

You can find him instructing endurance spinning classes and organising other training events at the center.





SIMON NIEMI

TEAM MEMBER

Simon stumbled onto Adventure racing when a friend of his asked him to come and work as a volunteer at Explore Sweden Adventure Race.

Simon began training seriously and determined, constantly improving in all disciplines having kayaking as his strength. Years later he is well established as one of the youngest adventure racers in the world! One can always rely on Simon when things heat up in various situations with his calm and distinctive personality.

Simon makes his living from racing and professional coaching.

DATE OF BIRTH 1989/06/24
PROFESSION Adventure racer and professional coach/trainer
BORN IN Ornskoldsvik, Sweden
LIVES IN Umeå, Sweden



STAFFAN BJORKLUND

TEAM MEMBER

Adventure Racer, Mountaineer, Skier and Open water swimmer. Guide in all environments with specialty in high mountains and tricky lines. Split his time between Telluride, Sandhamn and Åre.

He has worked in the mountains with Peak Performance to develop their equipment since he was 17 years old. Good runner with PB at 10km in 29.03 min.

DATE OF BIRTH 1985/04/23
PROFESSION Adventure racer
BORN IN Nacka Stockholm, Sweden
LIVES IN No fixed adress

"... got to know Staffan through skiing. He's just one of those guys that don't sit and wait for the adventure. He chase it ..."

- Johan Huczowski, ski buddy





KAREN LUNDGREN

TEAM MEMBER

DATE OF BIRTH 1965/05/31
PROFESSION Ski coach
BORN IN San Bernadino CA, USA
LIVES IN Big Bear CA, USA

Karen started here adventure racing carrier 1998 in Marocko on Eco-Challenge.

A long carrier with a lot of podiums in the big races. Finished 3.rd in Adventure Racing World Championships 2013 in Costa Rica.

Summit Mt Everest from the North Side 2010.

Climbed the 7 Summits, the highest peak on every continent between 2006-2010.

Karen works as a ski coach between races and training camps.



JENNY HANSSON

TEAM MEMBER

DATE OF BIRTH 1980/08/26
PROFESSION Communicator at Fondkollen Association
BORN IN Gallivare, Sweden
LIVES IN Stockholm and Vålådalen, Sweden

Jenny Hansson was born in Gallivare 1980 and was growing up with a big passion for winter sports.

She won Vasaloppet and Tjejvasan 2011 after numerous of podiums.

She participated in the World Cup representing Sweden 6 times. Now she moved onto adventure racing for a second carrier.





HELENA LINDNORD

TEAM MEMBER

DATE OF BIRTH 1978/05/27
PROFESSION Selfemployed
BORN IN Ornskoldsvik, Sweden
LIVES IN Ornskoldsvik, Sweden

*Helena is coming from a wide sporting background.
Helena's highlight in adventure racing was her
3rd place finish in the AR World Series in Mexico.
Helena is a calm, humble girl that lives in
Ornskoldsvik, Sweden.
She's been the race director for numerous of
adventure races like AR World Championships 2006.
Explore Sweden and National Championships*



Arthur, el perro aventurero del equipo sueco del Mundial de Aventura llegó a su nuevo hogar

Jueves, 20/11/2014 - 05:40:09 PM

AGENS AGENCIA DE NOTICIAS DE AMERICA LATINA



Arthur a su arribo a Suecia. Foto: SVT

Quito, 20 nov (Andes).- Arthur, el perro aventurero que adoptó el equipo sueco que participó en el Mundial de Aventura en Ecuador, llegó este mediodía a su nuevo hogar, Estocolmo (Suecia), donde fue recibido con gran entusiasmo en el aeropuerto, informó la televisora SVT-Nyheter.

En medio de la algarabía de familiares, amigos y medios de comunicación, el canino arribó a Estocolmo, donde deberá cumplir la cuarentena que el gobierno sueco le impuso para autorizar su viaje. Partió la tarde del miércoles desde el aeropuerto de Quito.

Al salir de la zona de migración, acompañado por su nuevo dueño, Mikael Lindnord, el animal se mostraba algo tímido. Tras unos minutos y luego de recibir mimos de la familia de Lindnord, Arthur mostró su carisma.

“Ahora, por fin lo tenemos en casa”, dijo Staffan Björklund, otro de los miembros del equipo de carreras de aventura Peak Performance al canal sueco, que transmitió en vivo la llegada de uno de los protagonistas del Mundial de Aventura Ecuador Huairasinchi 2014.

Björklund contó a la prensa de su país la historia sobre cómo Arthur los acompañó por más de 400 kilómetros, superando el lodo, ríos, climas duros y extremos terrenos. “Todo empezó con una albóndiga”, dijo el atleta.

“Arthur tiene siete años. Él ha vivido en las calles toda su vida, recibió patadas y lo golpearon, sin comida y amor. Así que él conseguirá aquí todo lo contrario”, señaló Lindnord, capitán del equipo que finalizó en el duodécimo lugar del Mundial de Aventura.

A su salida de Ecuador el equipo y su mascota también fueron despedidos en medio de muestras de afecto de la ciudadanía y la atención de los medios de comunicación.

Pulse aquí para ver las imágenes de la llegada captadas por el canal SVT.

jj/jv

- ARTHUR
- MUNDIAL DE AVENTURA

Arthur estaba preparado para un gran esfuerzo

(EL TELÉGRAFO)

El animal durmió y recibió atención médica en Lord Guau, que le ayudó para obtener los certificados de salud.



Mikael Lindnord y Arthur reposan en la escuela María Esperanza, tras el trekking por la reserva Mache Chindul. Foto: Cortesía team peak performance.

Redacción Fanático

Según el diagnóstico médico, Arthur, el perro mestizo que siguió al equipo sueco Peak Performance en pleno Mundial de Deporte Aventura 'Huairasinchi Explorer 2014', era un típico perro de campo, que no contó con los cuidados adecuados.

Gabriel Carrión, gerente general del centro de atención animal Lord Guau, manifiesta que el can fue ubicado en la montaña, posiblemente vivía en una comuna y tenía dueño, aunque establecer aquello es algo complicado.

Tras los chequeos de los médicos veterinarios del lugar, se determinó que Arthur tiene, aproximadamente, 7 años de edad y en términos generales se lo encontró bien de salud.

No obstante, debido a su edad ya no cuenta con varias piezas dentales y otras están rotas. La única dolencia que se le detectó es una herida en el lomo, a la altura de la pata delantera derecha, infección que fue limpiada y curada.

Sobre el estilo de vida de los cánidos campestres, son muy activos, pese a ello, a Carrión le llama la atención que se haya adaptado tan rápido a los difíciles entornos de la competencia extrema, donde, junto a Mikael Lindnord, Karen Lundgren, Staffan Björklund y Simon Niemi, atravesó tramos lodosos, de barro, arcilla, selva y agua.

Al consultarle a Michael Dammer, experto en montañismo y seguridad en lides de deportes de aventura, si es necesario que un cánido se entrene para resistir las duras condiciones de la distancia, el suelo y el clima, responde que para los perros de campo su estilo de vida es suficiente entrenamiento, pues están acostumbrados a recorrer largos trechos.

Además, por lo general, muchos canes que residen en los sectores rurales son de trabajo, es decir, ayudan a sus dueños en las labores agropecuarias. Tal vez quienes sí requieran ganar estado físico son los perros que pasan encerrados e, incluso, acusan sobrepeso. Pero, si un animal es activo, sin importar su tamaño, puede soportar una larga expedición.

Sobre el carácter de Arthur, Daniela Guerrón, relacionista pública del equipo Finalín Ecuador, indica que es muy sociable. Ella lo visitó el pasado martes, después de los análisis clínicos. El perro excursionista es dócil, al punto que, pese a sentirse asustado ante la presencia de periodistas, fotógrafos y camarógrafos, nunca reaccionó mal.

Todas estas características hicieron que Arthur se gane con facilidad el cariño de fundaciones de protección faunística, deportistas y ciudadanía en general, tanto así que el martes, luego de iniciar una campaña para recaudar fondos con el propósito de costear su viaje, Peak Performance captó \$ 3.586,18 de los \$ 6.700 que demandaba la movilidad de su cuadrúpedo compañero.

La historia de Arthur, incluso, motivó que el equipo Ecuador Finalín done \$ 500 del premio que recibió por ser uno de los 3 mejores representativos ecuatorianos en el Mundial de Deporte Aventura. El resto de la bonificación, \$ 500, lo cederá a un proyecto de beneficencia animal local. El nombre de esta fundación lo debía definir ayer.

"Somos amigos de los chicos de Peak Performance, los conocimos antes, tenemos muy buena química con ellos. El perrito queda en muy buenas manos y le deseamos lo mejor en su nuevo hogar", precisa Gustavo Cevallos, capitán del cuarteto Finalín.

En lo que se refiere a los requisitos de rigor requeridos para que Arthur vuele, se le colocó un microchip que es obligatorio en territorio europeo para todos los perros y entrará a Suecia sin el certificado de antígenos de rabia. Por esta ocasión, el gobierno de ese país no pedirá dicho documento, mas exigió que el cánido permanezca 40 días bajo observación médica antes de ir con su amo, Mikael Lindnord.

Ayer, al cierre de esta publicación, los miembros del equipo Peak Performance se alistaban para retornar a su país, preocupados por el vuelo de 12 horas que le esperaba a Arthur.

Ecuador Movistar analizó su desempeño

Satisfechos pero no conformes, 3 de los miembros del equipo Ecuador Movistar analizaron su participación en el Mundial de Deporte Aventura 'Huairasinchi Explorer 2014', en el que alcanzaron la medalla de bronce.

Santiago Miño, Martín Sáenz y Gonzalo Calisto se mostraron contentos por obtener un lugar en el podio y anunciaron que en 2015, durante el Mundial que se realizará en Brasil, volverán a unirse a la estadounidense Jari Kirkland, a quien atribuyeron buena parte de su éxito en la competencia.

Se refirieron también a la penalización de la que fueron blanco 47 de los 50 elencos participantes, entre ellos Movistar. Confesaron que el castigo de esperar 4 horas desde la zona de transición en El Meridiano y no superar a la hora indicada el tramo de kayak del río Jordán les hizo perder la esperanza de meterse entre los 3 primeros de la justa, pero la recuperaron cuando se vieron cerca del conjunto francés Green Caffte, que iba tercero. Su siguiente propósito es mejorar el tercer puesto, para lo que trabajan desde ahora.



Las características de Arthur que conquistaron a los suecos 5880 Arthur el perro que conquistó el corazón de un equipo de aventura.

(El Comercio)

La historia de Arthur, el perro mestizo que acompañó al equipo sueco 'Peak Performance' en la competencia Huairasinchi 2014, realizada en Ecuador, ha causado conmoción tanto local como internacional. A pesar de ser un perro callejero y mestizo demostró fuerza y veracidad para acompañar a los competidores suecos y cruzar por el lodo, agua y caminos sinuosos que tenía el trayecto de la competencia. Al parecer Arthur es una mezcla de Labrador y Terrier debido a sus características físicas como su pelaje y tamaño, según las declaraciones de Lord Guau, centro especializado para mascotas, que siguió de cerca el caso del perro. Estas dos razas se caracterizan por ser inteligentes, tranquilos y compañeros indispensables para los seres humanos. Por ejemplo, los Airedale Terrier tienen una personalidad única ya que son alegres, seguros y en ocasiones confiados. Este tipo de canes son ideales para las personas que les gusta el deporte o las actividades al aire libre ya que siempre estarán dispuestos a acompañarlo. Mientras que los labradores son animales con niveles altos de energía, inteligencia y bondad, por ello son considerados como buenos compañeros para las personas de diferentes edades ya que son muy sociables. Precisamente son entrenados para ser perros de rescate, terapia y de asistencia. Sin embargo, Carlos Benavides, veterinario, indica que Arthur también tiene rasgos de un perro de agua español ya que estos animales pueden tener una

variedad de colores que van desde el negro, hasta el blanco. Su tamaño es atlético y robusto. “A pesar de que el tamaño no se relaciona con el físico de Arthur, puede tener rasgos de esta raza por el posicionamiento de sus orejas caídas y a la altura mediana del cráneo”.